

Édouard Taufenbach & Bastien Pourtout - Je suis très emballé.e

Jusqu'au 15 juin, 11h-19h (sf dim., lun.), galerie C, 6, rue Chapon, 3^e, 06 70 26 53 39. Entrée libre.

TT On a tous été saisis de mélancolie en voyant dans des parcs, en hiver, des statues emmaillotées dans des bâches, façon Christo, afin de les protéger. Le duo Édouard Taufenbach, 36 ans, et Bastien Pourtout, 41 ans, part de ce sentiment et y ajoute une dimension surréaliste, en jouant sur le visible et le caché. Ils présentent vingt-deux clichés, en noir et blanc et en couleurs, accrochés parfois par deux ou par trois, mêlant photographies de sculptures emballées, portraits d'eux-mêmes posant avec un drap blanc les dévoilant à moitié, et des figures empaquetées qu'on suppose être humaines. Ils incarnent ainsi des doubles palpitants de ces allégories de pierre, reposant sous les bâches. *Conte d'hiver, Un beau mariage, Le Genou clair...* Les titres font référence aux films d'Éric Rohmer, et induisent une idée fugace de marivaudage, nostalgique et léger.